

# Kapolda Sulsel Melaksanakan Silaturahmi ke TVRI Sulsel, Bahas Kesiapan Pengamanan Pilkada 2024

Jamaluddin, M.M. - [MAROS.INDONESIA1SATU.ID](http://MAROS.INDONESIA1SATU.ID)

Oct 21, 2024 - 17:59



*Bhayangkara - Humas Polres Maros*

Makassar - Kapolda Sulawesi Selatan, Irlen Pol. Yudhiawan S.H., S.I.K., M.H., M.Si., bersama para Pejabat Utama Polda Sulsel, mengunjungi Kantor Stasiun TVRI Sulsel untuk melakukan silaturahmi dengan Kepala Stasiun TVRI Sulsel

Drs. Andi Fachruddin M., M.Si.

Kunjungan yang berlangsung di Lt.1 Kantor TVRI Sulsel, Kota Makassar, ini dilaksanakan pada Senin (21/10/24).



Dalam wawancaranya di TVRI Sulsel, Kapolda Sulsel menyampaikan sejumlah poin penting terkait dengan persiapan Polda Sulsel dalam pengamanan Pilkada 2024 di wilayah Sulawesi Selatan. Kapolda menjelaskan bahwa pihaknya telah menyiapkan personil yang akan bertugas dalam pengamanan, termasuk satuan tugas pengawalan VIP bagi para calon kepala daerah.

"Kami akan melaksanakan deklarasi damai yang bertanggung jawab agar pelaksanaan Pilkada di Sulsel berjalan dengan aman dan damai," ujar Kapolda.

Selain itu, Kapolda menegaskan pentingnya menjaga keselamatan dan ketertiban masyarakat melalui berbagai kegiatan rutin, seperti operasi patuh lalu lintas dan penugasan personel sathas guna meminimalisir gangguan kamtibmas. "Kami juga melakukan Cooling System untuk mendinginkan suasana di masyarakat agar tetap kondusif," tambahnya.

Irjen Pol. Yudhiawan juga menekankan sinergi yang kuat antara Polda Sulsel dan TNI dalam menjaga netralitas serta stabilitas keamanan selama tahapan Pilkada berlangsung.

Terkait maraknya informasi palsu atau hoaks yang berpotensi memicu konflik, Kapolda Sulsel menyatakan pihaknya terus melakukan antisipasi dan pemantauan terhadap penyebaran hoaks. "Kami akan berupaya keras mencegah berita hoaks yang bisa menyebabkan ketegangan di masyarakat," ujarnya.

Kapolda Sulsel juga mengajak seluruh masyarakat untuk turut serta dalam

Pilkada 2024 dengan menjaga suasana damai dan menggunakan hak pilih mereka dengan bijak. "Kami menghimbau masyarakat agar tidak golput dan menghindari money politic, demi terciptanya Pilkada yang damai dan tanpa konflik," tutupnya. (Humas Polres Maros/\*)